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 令和５年12月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和５年12月22日（金） 13時30分～ 15時00分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員、川崎正男委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（玉村浩之）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、スポーツ振興課長補佐（高橋秀彰）、

文化財課課長補佐（笠井洋祐） 

 

４ 会議の内容 

（１）定例会会議録の承認 

10月臨時会  署名委員：川崎委員、浅田委員 

11月定例会  署名委員：浅田委員、廣田委員 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：廣田委員、渡邊委員 
 
（３）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

  ② 報告第１号 市立中学校のあり方検討委員会について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

玉村教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・今、あり方検討委員会の中で提言を検討しているとのことだが、この提言が地域に

行ってしまうと、地域もどうしていいか分からない。行政がやることに対しての諦め

ムードの中で統合が進むというのはまずいことだと思うので、その辺はうまく進めて

いってほしい。また、委員さんとは十分意見交換、意思疎通をして、委員の方にもや

もや感があったまま委員会が終わるというようなことがないようにしていただきたい

と思う。 
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   玉村教育総務課長 

   ・このプロセスについて少し整理しますと、今あり方検討委員会で検討いただいてい

る提言は、今年度中に教育委員会へ提出される予定である。その提言を受けて教育委

員会でもう一度学区の適正な姿を協議して、決定した教育委員会の方針が地域に出て

いくという流れである。そこから地域の方から協議や検討をいただき、具体的な動き

はそこから出てくるものと思う。 

 

   川崎委員 

   ・資料の中で適応指導教室や校内フリースクールという用語が出てくるが、最近、文

科省のほうでは適応指導教室のことを校内教育支援センターという用語で言い始めて

いる。この辺りの用語の整理が必要かと思った。 

 

   渡邊委員 

   ・今後、あり方検討委員会から提言が出てきて、教育委員会としての方針をこの場で

決定することになると思うが、それをするには資料を読み込む時間的余裕が欲しい。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・教育委員会としての方針を決める際は、３日前に資料を配布して決めるということ

はなく、教育委員会でもかなりの議論が必要だと思っている。 

 

   渡辺教育長 

   ・あり方検討委員会から出てきた提言は受け取り、これを基に教育委員会でどういっ

た方針を出すか決めなければならない。これは１回で終わるとは思っていないので、

教育委員の皆さまからも様々なご意見をいただきたいと思っている。 

 

（以上の質疑の後了承した） 

 

  ③ 報告第２号 指定管理者の指定について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   高橋スポーツ振興課長補佐 

   ・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・指定管理者となる「ＮＰＯ法人ほほえみ」はどんな事業をしている団体か。 

 

   高橋スポーツ振興課長補佐 

   ・ＮＰＯ法人ほほえみは今回報告の川西地域の体育施設の運営の他に、川西地域で放

課後児童クラブの運営や、高齢者、障害者支援事業として訪問も含めた生活支援サー

ビスなどを行っている。 

 

（以上の質疑の後了承した） 
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（４）議決事項 

① 議案第１号 十日町市指定文化財の指定諮問について 

 

渡辺教育長 

・議案第１号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

笠井文化財課長補佐 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・参考までに教えてほしいが、この化石の産出地について日本には３大集中地域があ

るとのことだが、新潟は長岡市と津南町と十日町市がある。新潟を１個として３大集

中地域となるのか。 

 

笠井文化財課長補佐 

・そのとおりである。他は千葉県冨津市と滋賀県大津市周辺のみとなっている。 

 

（以上の質疑の後決定した） 

 

② 議案第２号 令和５年市議会第３回臨時会提出補正予算案の承認について 

 

   各担当課長 

   ・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・これは財源が国県支出金となっているが何か。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・物価高騰対策に関わる重点支援地方創生交付金を100％充当させていただく。 

 

   浅田委員 

   ・学校給食配送車両燃料費高騰対策事業の、事業費算出の資料の中で年間11か月と

なっているがなぜか。 

    

   細木学校教育課長 

   ・８月は給食を実施していないので、11か月としている。 

 

（以上の質疑の後決定した） 

 

③ 議案第３号 十日町市物価高騰対応就学支援給付金支給事業実施要綱の制定につい

て 

 

   玉村教育総務課長 

   ・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく決定した） 
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５ その他 

（１）1月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

 

（２）次回定例教育委員会の開催日時 

・1月定例会 １月26日（金）15時30分から開催することを確認した。 

  ・2月定例会 ２月22日（木）13時30分から開催することを決定した。 

 

以上で、15時00分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


